

刈谷での出来事を写真付きで紹介します。



# カメラだより

## 気持ちを込めたプレゼント作り

カリココ(4月18日)



プリザーブドアレンジフラワーを作るイベントが開催。参加者は、好みの色の花を敷き詰めるなどアレンジを楽しみながら、細かい作業も集中してプレゼント作りを行っていました。完成品は参加者ごとにデザインや色が違い、どれもすてきでした。「誰に渡そうか迷う」「プレゼントされた人は喜ぶね」などの会話が聞こえ、皆さん満足のいくプレゼントができたようでした。

## きれいに輝け ホタルたち

小垣江東小学校(4月25日)



命の大切さを学ぶ授業の一環として、4年生と刈谷特別支援学校の子もたちでホタルの幼虫放流会が行われました。この日のために小垣江ホタル会から指導を受けながら、ホタルの幼虫の飼育や放流する小川の整備を行いました。当日は、およそ3,000匹のホタルの幼虫を放流。「元気に育て、明るく光ってね」と、大切に育てたホタルの成長を願っていました。

## ぼくたち、武将でござる♪

歴史博物館(5月3日)



甲冑を着て記念撮影ができる、甲冑レプリカ試着体験が行われ、かわいい武将たちでにぎわいました。参加した子どもたちは、慣れない甲冑に動きづらそうでしたが、館内を散歩するうちに慣れてきて、最後は武将になりきってかっこ良くポーズを決めました。  
※当日の様子(動画)は、QRからご覧ください。



## 高田真希マルシェ

グリーングラウンド刈谷(5月3日)



女子バスケット日本代表チームキャプテンの高田真希選手が、刈谷に住む人と刈谷の魅力をつなげるためマルシェを開催しました。食材や手作り品などの販売、スポーツ・ものづくり体験などに約10,000人が訪れ、大いに盛り上がりしました。高田選手とシュート対決をした子どもは「対決できてうれしかった」と笑顔で話しました。  
※当日の様子(動画)は、QRからご覧ください。

